

Pressemitteilung

zur Gründung einer Christlich-Muslimischen Friedensinitiative - CMFI

Christliche und muslimische Vereinigungen auf Bundesebene haben im März 2018 in Köln eine Christlich-Muslimische Friedensinitiative gegründet mit dem Ziel, ein Friedensnetzwerk der Religionen zu fördern. Einzige Voraussetzung für die Mitwirkung ist die Bereitschaft zu Dialog und Zusammenarbeit.

Die Gründungsmitglieder sind die Islamische Gemeinschaft Milli Görüs (IGMG), pax christi Deutsche Sektion, die Türkisch-Islamische Union der Anstalt für Religion e.V. (DITIB), der Verband der Islamischen Kulturzentren (VIKZ) und der Zentralrat der Muslime in Deutschland.

In ihrer gemeinsamen Erklärung zum Selbstverständnis heißt es:

- Gemeinsam treten wir dafür ein, dass alle Menschen ihre Religion in Freiheit und Würde ausüben können.
- Gemeinsam treten wir ein für Offenheit, Dialog und ein respektvolles Kennenlernen der jeweils anderen Religion in der Begegnung.
- Gemeinsam versuchen wir, auf Konflikte in unserem Land öffentlich einzuwirken und Wege zur Überwindung von Gewalt (physische und psychische) einzuschlagen.
- Gemeinsam möchten wir unsere Haltung für Frieden und Gewaltüberwindung stärken und gewaltfreie Konfliktlösungen suchen und einüben.

Köln im März 2018

Christlich-Muslimische Friedensinitiative - CMFI

Ansprechpartner für die Presse:

Jost-Hinrich Eschenburg

Email: eschenburg@math.uni-augsburg.de